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El 27 de agosto, la Junta Central de Usuarios de la Cuenca del Río Adra celebró la Junta
General Ordinaria, con diez puntos en el orden del día.

  

La Junta Central de Usuarios del Río Adra aprobó el nombramiento del nuevo Presidente, que
recae sobre el alcalde de Adra, Enrique Hernando, así como que se nombraron el resto de
puestos vacantes de la Junta Central de Usuarios del Río Adra. El nuevo Presidente, Enrique
Hernando, agradeció a la Junta Central su nombramiento y espera “solucionar algunos de los
problemas más importantes del Río Adra. En eso estamos y vamos a trabajar desde hoy
mismo y en el futuro para poner solución a los problemas más importantes que afectan a los
comuneros y a los agricultores de Adra”.

  

En la Junta General Ordinaria también se informó a las comunidades de regantes de la
posibilidad de hacer un estudio para analizar la viabilidad de las obras de interconexión de las
tres comunidades de regantes, así como de distintos temas de actualidad de interés para los
comuneros.

  

La limpieza del Río Adra fue uno de los asuntos más importantes que se trataron en la Junta
General celebrada ayer en La Alcoholera de Adra. La Junta Central de Usuarios de la Cuenca
del Río Adra  mostró ayer su apoyo a todas las reivindicaciones que está realizando el
Ayuntamiento de Adra para la limpieza urgente del Río Adra. Reivindicaciones basadas en el
estado lamentable en el que se encuentra el cauce del Río Adra, que no sólo es perjudicial
para la población por posibles avenidas, sino también para la agricultura, debido a la merma
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del caudal de agua que recibe, así como el riesgo que supone para la vega de Adra. La Junta
Central mostró su acuerdo y apoyo a los escritos emitidos por el Ayuntamiento de Adra a la
Consejería de Medio Ambiente de la Junta de Andalucía, así como a la moción aprobada en el
pleno municipal el pasado 1 de julio, donde se aprobó por unanimidad exigir a la Junta de
Andalucía una limpieza exhaustiva y urgente del Río Adra.

  

En la Junta General también se analizó la propuesta para la unificación de los contratos de
electricidad de todas las comunidades de regantes que integran la Junta Central de Usuarios
del Río Adra, además de presentar las cuentas anuales y anunciar a los miembros de la Junta
General la puesta en marcha de la nueva oficina de la Junta Central de Usuarios del Ríos Adra
en el edificio de La Alcoholera de Adra.
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